

# Frenados entre La Felisa y La Pintada



Viernes, Abril 22, 2022

lapatria.com

Alrededor de 5.500 vehículos circulan a diario por este sector. Restricción.

JUAN CARLOS LAYTON

LA PATRIA | MANIZALES

"Es una situación muy compleja, solo para salir de acá, de Marmato, le toca a uno comenzar a buscar rutas para Medellín o para Manizales y gastar más combustible. Ojalá solucionen pronto este problema".

El llamado lo hizo Alberto Díaz, habitante y exconcejal de Marmato, luego de conocer el problema del derrumbe que se presentó ayer en la madrugada en el sector del Puente Arquía, ubicado en el tramo entre La Felisa y La Pintada, y que afectó parte del poliducto de **Ecopetrol**, que transporta combustible. Va desde Cartago hasta Medellín, y es administrado por **Cenit**. El deslizamiento también taponó la vía, operada por el concesionario Pacífico 3.

Esto obligó a cerrar el paso, mientras se aplican los protocolos de seguridad y se **revisan** las acciones de **Cenit**.

## Dos problemas

El gerente de Pacífico 3, Santiago Pérez Buitrago, explicó que este derrumbe generó dos problemas: tanto la vía como el tubo. Sin embargo, primero se tenía que atender este poliducto, cuya intervención le corresponde a **Cenit**, para evaluar la condición del ducto, que si bien ya no tenía combustible, sí se deben aplicar todos los protocolos con el fin de garantizar la seguridad de esta vía, por la que pasan unos 5 mil 500 vehículos diarios.

Según **Cenit**, el problema es que se generó una pérdida de contención en el sistema de transporte de combustibles desde Medellín hasta Cartago, en la zona rural de Caramanta (Antioquia), por lo que de manera preventiva se suspendió el bombeo del hidrocarburo, aunque aseguró que no se presentaron afectaciones a personas o comunidades.

## Paso a un carril

Pacífico Tres informó esta madrugada que el paso de los vehículos fue habilitado por uno de los carriles. "El otro carril, se continuará por parte de **Cenit** con la ejecución del plan de riesgo, contingencia y los protocolos de seguridad, con el fin de dar un adecuado tratamiento al poliducto de **Ecopetrol**", informó la compañía.

Agregó que se restablecieron los pasos controlados, con modalidad de pare y siga, ubicados a lo largo del tramo afectado. "Personal de la Concesión, con el apoyo de la Policía Nacional está trabajando para evacuar de manera segura el alto flujo vehicular represado en el sector.

El deslizamiento provocó daños al poliducto de **Ecopetrol** Cartago - Medellín, el cual es operado por **Cenit** y se encuentra en revisión por parte de la compañía afiliada a la empresa de hidrocarburos estatal.

La revisión y el análisis que se realizó al poliducto permitió que la Concesión logrará adelantar la remoción del material del derrumbe y facilitara el tránsito vehicular.

Aunque se anunciaron algunas vías alternas, el llamado es a tener cuidado y verificar primero la condición de la vía, pues hay varios deslizamientos y restricciones, como por ejemplo en sectores como la vía Aranzazu - Salamina, en los puntos de Cuatro Esquinas y Alegrías, donde hay pasos restringidas; entre Salamina y Pácora, entre San Lorenzo y Alto de las Coles, donde también existen pasos restringidos.

El secretario de Infraestructura, Jhon Jairo Gómez Arias, también insistió en tener en cuenta la condición del vehículo, ya que si son carros bajitos, pueden sufrir más daños, y también la restricción de peso.

MÁS LEÍDO

MÁS COMENTADO

1. Que la menopausia no la apene, ¡consulte!
2. Responsabilizan a mujer por muerte de motociclista en Manizales
3. En solitario, para revocar el mandato del alcalde de Chinchiná (Caldas)
4. A taxista lo detuvieron con mil 463 gramos de marihuana en Manizales
5. Victoria para Nicaragua en CIJ: Colombia debe cesar su conducta en sus aguas